

油山だより

—片江中学校 学校通信 No.1—

平成23年4月11日

福岡市立片江中学校
校長 竹下 章

新しく赴任しました

新しく金武中学校から片江中学校に赴任しました校長の 竹下 章 です。よろしくお願ひします。前任の金武中学校も山が見え、環境がよかったです。片江中学校はグラウンドの向こうにはすぐ油山が見え、大変すばらしい環境の学校です。

平成12年度・13年度の2年間、片江中学校には教頭として勤務していました。新緑のころ、紅葉のころ、雪景色と季節ごとに職員室から見る油山は大変すばらしく、また片江中学校に戻ることができ、うれしく思っています。校門付近の桜の花や、昇降口横の花壇の花、当時あちこちに植えた水仙の花に迎えられ懐かしく感じています。

私が勤めていた10年前に比べて、部活動が盛んだと感じます。朝練習が活発で、校内のあちこちから大きな声で挨拶をしてくれます。とてもすがすがしい朝が始まります。

今回の人事異動で17名の転出があり、16名の職員が転入してきました。今までいらっしゃった先生との思い出がたくさんあり寂しいと思います。新しく赴任してきた先生方もみんなで力を合わせてがんばります。皆さんといい出会をしたいと思っています。

校訓

片江中学校の校訓は「自主・協力・奉仕」です。「自主」とは、自分の考えを持って、正しく判断し自主的に学ぶということです。「協力」とは、他人の立場を理解し、自分を生かして協力するということです。「奉仕」とは自分の役割を自覚し、忍耐強く頑張りぬくということです。

始業式や入学式でお話したとおり、今回の未曾有の大災害の中でも、日本人は自分のことだけではなく、人をいたわり、自分が人のために何ができるのかを考えました。東日本大震災で改めて考えさせられたのは、やっぱり人は支えあって生きているということです。

「学級」や「学校」という集団の中でも、みんなが支えあって成り立っています。

片江中学校を「あなた」の学校にしようと話しました。「明るく」「仲良く」「楽しく」過ごすためには、みんなが、「自主・協力・奉仕」の校訓を忘れず、支えあって学校生活を送れば、きっと「あなた」の学校になると思います。

職員紹介

校長	竹下 章				
教頭	中尾 良一				
主幹教諭(教務)	田中 修	国語			
1年1組担任	山本 秀典	保健体育	3年1組担任	幡手 重仁	数学
1年2組担任	高木 のぞみ	英語	3年2組担任	前田 禎子(主任)	国語
1年3組担任	平山 泰彦	技術・家庭	3年3組担任	谷川 義博	社会
1年4組担任	横町 毅	数学	3年4組担任	牧 朋絵	理科
1年5組担任	山本 和幸	社会	3年5組担任	藤吉 正紀	保健体育
1年副任	小林 亜紀	英語	3年副任(進路指導)	原口智太郎	美術
1学年主任	井上 亜樹	理科	3年副任(生徒指導)	佐藤 淳一	音楽
1年副任	國崎 あい	国語	3年副任	鶴田 豊秋	英語
2年1組担任	井上 純一(主任)	社会	養護教諭	岩尾 淳子	
2年2組担任	中島 季子	保健体育	事務	古賀 洋子	
2年3組担任	中嶋 光雅	英語	P T A事務	川原 弥生	
2年4組担任	隈本 智子	技術・家庭	学校用務員	日下部茂則	
2年5組担任	永井 恵介	保健体育	学校用務員	田中 大介	
2年副任	千北 朝子	国語	ネイティブスピーカー	Eric Hamilton	
2年副任	中村 昌弘	数学	スクールカウンセラー	白石 美和	
2年副任	中野 宣夫	理科	学校司書	中西 英理	

今後の主な行事予定

4月12日(火)	2・3年学力診断テスト
4月13日(水)	2・3年発育測定(全市一斉の研修会のため午前中授業)
4月14日(木)	1年学力診断テスト
4月15日(金)	1年発育測定
4月19日(火)	任命式・全校集会
4月25日(月)～27日(水)	1年自然教室
4月28日(木)	1年休養日

携帯電話について

携帯電話は、中学生には不要だと考えます。学校への持込は禁止しています。携帯のメールやサイトを通して、トラブルに巻き込まれる事例が増えています。家庭学習が減る場合も多いようです。もし、ご家庭で携帯電話を持たせている場合は、家庭でルールを決め、必ず保護者が管理するようお願いいたします。

